

Jalan Santai Buat Keceriaan Anak-anak Paud Fitrah Insani Bersama Forkopimda Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.JOURNALIST.CO.ID

Oct 8, 2023 - 15:32



Temanggung-Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Temanggung mengikuti acara jalan sehat bersama Anak-anak Paud Fitrah Insani dalam rangka tasyakuran Milad Fitrah Insani Ke-20, di Dusun Betonan, Desa Padureso, Kecamatan Jumo, Kabupaten Temanggung Minggu (8/10/2023)

Bapak Kurniawan Mufarohan S.Sos.Mpd selaku Kepala Yayasan sekolah PAUD Fitrah Insani menjelaskan bahwa pihaknya sangat bersyukur atas 20 tahun kiprah perjuangan sekolahnya dalam mendidik anak bangsa. Di usia yang ke-20 Mitra Insani berdiri sejak tahun 2003-2023 tepatnya pada tanggal 1 Oktober 2023 yang selama ini siswa didiknya telah dibekali dengan penanaman iman, akhlaq, dan kompetensi lainnya sesuai usia TK/PAUD.



"kami sampaikan di tengah Insani sudah berdiri 20 tahun dan Alhamdulillah tahun ini jumlah didik siswa kami ada 265 siswa dengan 4 program pelajaran, Siswa sekolah umumnya didaftarkan mulai dari usia anak satu tahunan yang penting anak sudah bisa mulai jalan sampai kemudian usia TK anak-anak menjelang mau masuk SD". Ujarnya

Pj Bupati Temanggung Drs. Agung Prabowo M.M., menyampaikan dalam rangka Milad fitrah insani ke-20 ini, luar biasa dapat berdiri selama 20 tahun sejak 2003 sampai sekarang, yang menurutnya cukup membanggakan, bagi Pemerintah Kabupaten Temanggung.

"Selamat Milad ke-20 mudah-mudahan selama berdiri sejak tahun 2003 sampai saat ini bisa membanggakan seluruhnya, utamanya pada kecamatan Jumo dan sekitarnya, hal yang luar biasa ada empat program pelayanan mulai dari balita sampai bisa sekolah, menurut kami yang baru tadi disampaikan sangat bagus sekali karena apapun memberikan layanan pendidik anak-anak Kita sejak dari balita sampai dengan sekolah yang ke jenjang lebih tinggi, mudah-mudahan di daerah Jumo ini menjadi anak-anak yang unggul semuanya menjadi anak-anak yang membanggakan bagi orang tua murid, Ungkap Bupati.



Turut hadir dalam acara jalan sehat Pj Bupati Temanggung Drs. Agung Prabowo M.M, Ketua DPRD Temanggung Bapak Yuniyanto, Sp. Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.Ip, Kajari Temanggung Ibu Nilma Camat Jumo Ibu Tri Hesti Ningsih, S Sos, MM. Danramil 06/Jumo Kapten Arm Muhaimin beserta anggota. Anggota Polsek Jumo. Pimpinan Lembaga PAUD Percontohan Fitrah Insani Bapak Kurniawan M, S.Sis.M.Pd I., beserta ustad dan ustadzah, Peserta Jalan Sehat kurang lebih 700 orang